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Amnésie partielle et manque d'élégance 
 

Le 27 septembre a eu lieu l'inauguration du Complexe aquatique. Madame le Maire a présidé cette 

cérémonie qui a accueilli tous les contributeurs à la réalisation de cet équipement. 

Elle s'est félicitée de la qualité du projet et de son utilité pour les Fertésiens et les habitants des 

communes voisines.  

Elle s'est en revanche bien gardée de renouveler ses propos de candidate à la mairie de La Ferté-St-

Aubin, quand elle considérait que ce projet n'était pas nécessaire et trop ambitieux pour notre 

territoire. 

Elle n'a également pas eu l'élémentaire élégance de citer son prédécesseur, Philippe Froment, qui a 

pourtant été, avec Xavier Deschamps, un des principaux artisans de cette très belle réalisation. 

Heureusement plusieurs autres invités ont eu cette courtoisie. 

 

Le conseil municipal du 26 septembre nous a permis de revenir sur le fonctionnement de la Maison 

de l'Action Sociale et de la Solidarité (MASS) et sur l'usage du legs Garreau. 

Dans la campagne, nous avions défendu un projet structurant pour l'action sociale (personnes âgées, 

bénévoles, vestiaire, jouets..., salle polyvalente pour activités existantes et nouvelles à développer, 

anticipation des problèmes du Foyer Richet..) se traduisant par une extension de la MASS. Ce projet 

était viable avec des financements trouvés (Contrat de pays, prêt à taux 0 de la CAF, legs Garreau), 

et très attendu par le personnel, les bénévoles et les usagers de la MASS. Qu'en reste-t-il ? 

Madame le Maire "envisage" de trouver une solution uniquement pour la Banque Alimentaire ! 


